

CDDH(2026)OJ1 REV. Annot.
22/06/2026

STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS HUMAINS
(CDDH)

104th meeting / 104^e réunion

30 June / *juin* – 03 July / *juillet* 2026

Strasbourg, AGORA, room / *salle* G.03

Draft annotated agenda and draft order of business

Projet d'ordre du jour annoté et projet d'ordre des travaux

1: OPENING OF THE MEETING, ADOPTION OF THE AGENDA AND ORDER OF BUSINESS	1 : OUVERTURE DE LA RÉUNION, ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR ET DE L'ORDRE DES TRAVAUX
CDDH(2025)R103 – Report of the 103rd meeting CDDH(2026)R_EXTRA – Report of the first extraordinary meeting CDDH(2026)R2_EXTRA – Report of the second extraordinary meeting CDDH(2026)R3_EXTRA – Report of the third extraordinary meeting CDDH-BU(2026)R115 – Report of the 115th meeting of the Bureau	CDDH(2025)R103 – Rapport de la 103^e réunion CDDH(2026)R_EXTRA – Rapport de la première réunion extraordinaire CDDH(2026)R2_EXTRA – Rapport de la deuxième réunion extraordinaire CDDH(2026)R3_EXTRA – Rapport de la troisième réunion extraordinaire CDDH-BU(2026)R115 – Rapport de la 115^e réunion du Bureau
<i>Opening of the meeting by the Chairperson.</i> <i>Adoption of the agenda and order of business.</i>	<i>Ouverture de la réunion par la Présidente.</i> <i>Adoption de l'ordre du jour et de l'ordre des travaux.</i>
2: RECOMMENDATIONS OF THE PARLIAMENTARY ASSEMBLY & THE CONGRESS OF LOCAL AND REGIONAL AUTHORITIES	2 : RECOMMANDATIONS DE L'ASSEMBLÉE PARLEMENTAIRE & DU CONGRÈS DES POUVOIRS LOCAUX ET RÉGIONAUX
CDDH(2026)10 – Draft CDDH comments on: - PACE Recommendation 2306 (2026) – “Procedure for the election of judges to the European Court of Human Rights” - PACE Recommendation 2307 (2026) – “European guidelines to counter social dumping and labour exploitation” - Congress Recommendation 543 (2026) – “Free elections at the local and regional level: A fundamental right to strengthen grassroots democracy” - Congress Recommendation 548 (2026) – “Implementation of the European Convention on Human Rights by local and regional authorities: lessons from the case law of the European Court of Human Rights”	CDDH(2026)10 – Projet de commentaires du CDDH sur : - Recommandation APCE 2306 (2026) – « Procédure d'élection des juges à la Cour européenne des droits de l'homme » - Recommandation APCE 2307 (2026) – « Lignes directrices européennes pour combattre le dumping social et l'exploitation par le travail » - Recommandation du Congrès 543 (2026) – « Élections libres aux niveaux local et régional : un droit fondamental pour renforcer la démocratie de proximité » - Recommandation du Congrès 548 (2026) – « La mise en œuvre de la Convention européenne des droits de l'homme par les collectivités locales et régionales : enseignements tirés de la jurisprudence de la Cour européenne des droits de l'homme »
<i>Adoption of CDDH comments.</i>	<i>Adoption des commentaires du CDDH.</i>
3: SYSTEM OF THE EUROPEAN CONVENTION ON HUMAN RIGHTS	3 : SYSTÈME DE LA CONVENTION EUROPÉENNE DES DROITS DE L'HOMME
The use of new technologies by the European Court of Human Rights and new tendencies in litigation before the European Court of Human Rights	L'utilisation de nouvelles technologies par la Cour européenne des droits de l'homme et nouvelles tendances en matière de litiges devant la Cour européenne des droits de l'homme
CDDH-TE(2026)R1 – Report of the first meeting CDDH-TE(2026)02 – Compilation of presentations of speakers in the exchange of views of the 1st meeting	CDDH-TE(2026)R1 – Rapport de la première réunion CDDH-TE(2026)02 – Compilation des présentations des intervenants lors de l'échange de vues de la 1^e réunion
<i>Information from its Chairperson on the first meeting of the Drafting Group on the use of new technologies by the European Court of Human Rights and new tendencies in litigation before the European Court of Human Rights (CDDH-TE).</i> <i>Exchange of views on the results of this meeting and possible guidance for the future work of the CDDH-TE.</i>	<i>Informations de sa présidente sur la première réunion du Groupe de Rédaction sur l'utilisation de nouvelles technologies par la Cour européenne des droits de l'homme et les nouvelles tendances en matière de litiges devant la Cour européenne des droits de l'homme (CDDH-TE).</i> <i>Échange de vues sur les résultats de cette réunion et éventuelles orientations pour les travaux futurs du CDDH-TE.</i>

4: MINISTERIAL SESSION – CHISINAU CDDH(2026)R3 EXTRA Addendum : CDDH outcome document containing elements for a political declaration Chişinău Declaration	4 : SESSION MINISTÉRIELLE – CHISINAU CDDH(2026)R3 EXTRA Addendum : Document du CDDH contenant des éléments en vue d'une déclaration politique Déclaration de Chişinău
<i>Information from the Secretariat on the adoption of a political declaration at the Ministerial Session in Chişinău, 14–15 May 2026.</i>	<i>Informations du Secrétariat sur l'adoption d'une déclaration lors de la Session Ministérielle à Chişinău, 14–15 mai 2026.</i>
5. SAFE THIRD COUNTRY CONCEPT CDDH-PTS(2026)R4 – Report of the 4th meeting CDDH-PTS(2026)R4 Addendum – Draft study on the need for and the feasibility of updating Recommendation No. R(97)22 of the Committee of Ministers to member States containing guidelines on the application of the safe third country concept CDDH(2026)18 – Compilation of the comments received on the draft study	5. NOTION DE PAYS TIERS SÛR CDDH-PTS(2026)R4 – Rapport de la 4 ^e réunion CDDH-PTS(2026)R4 Addendum – Projet d'étude sur la nécessité et la faisabilité d'une mise à jour de la Recommandation n° R(97)22 du Comité des Ministres aux États membres énonçant des lignes directrices sur l'application de la notion de pays tiers sûr CDDH(2026)18 – Compilation des commentaires reçus sur le projet d'étude
<i>Information from its Chairperson on the fourth meeting of the Drafting Group on the safe third country concept (CDDH-PTS).</i> <i>Adoption of the Study.</i>	<i>Informations de sa présidente sur la quatrième réunion du Groupe de Rédaction sur la notion de pays tiers sûr (CDDH-PTS).</i> <i>Adoption de l'Étude.</i>
6: HUMAN RIGHTS AND DRUG POLICIES	6 : DROITS HUMAINS DANS LES POLITIQUES EN MATIÈRE DE DROGUES
DH-PDA(2026)R3 – Report of the 3rd meeting	DH-PDA(2026)R3 – Rapport de la 3 ^e réunion
<i>Information from its Chairperson on the third meeting of the Drafting Committee on human rights and drug policies (DH-PDA).</i> <i>Exchange of views on the results of this meeting and possible guidance for the future work of the DH-PDA.</i>	<i>Informations de sa présidente sur la troisième réunion du Comité de rédaction sur les droits humains dans les politiques en matière de drogues (DH-PDA).</i> <i>Échange des vues sur les résultats de cette réunion et éventuelles orientations pour les travaux futurs du DH-PDA.</i>
7: ERADICATION OF IMPUNITY FOR SERIOUS HUMAN RIGHTS VIOLATIONS	7 : ÉLIMINATION DE L'IMPUNITÉ POUR LES VIOLATIONS GRAVES DES DROITS HUMAINS
Décisions taken by the Committee of Ministers at their 1552nd meeting, 4 March 2026 CM/Del/Dec(2026)1552/4.1	Décisions prises par le Comité des Ministres lors de leur 1552 ^e réunion, 4 mars 2026 CM/Del/Dec(2026)1552/4.1
<i>Information from the Secretariat on the decisions taken by the Ministers' Deputies on follow-up to the CDDH study on the need for and feasibility of (an) additional non-binding instrument(s) to complement the 2011 Committee of Ministers' Guidelines on eradicating impunity for serious human rights violations.</i>	<i>Informations du Secrétariat sur les décisions prises par les Délégués des Ministres sur le suivi de l'étude du CDDH sur la nécessité et la faisabilité d'un instrument(s) additionnel(s) non contraignant(s) pour compléter les Lignes directrices du Comité des Ministres de 2011 sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits de l'homme.</i>
8. PROHIBITION OF THE TRADE IN GOODS USED FOR TORTURE AND THE DEATH PENALTY	8. INTERDICTION DU COMMERCE DE BIENS UTILISÉS POUR LA TORTURE ET LA PEINE DE MORT
CDDH(2026)12 – Draft Report on possible amendment of Appendices 1 and 3 to Committee of Ministers' Recommendation CM/Rec(2021)2 on measures against the trade in goods used for the	CDDH(2026)12 - Projet de rapport sur l'éventuel amendement des annexes 1 et 3 de la Recommandation du Comité des Ministres CM/Rec(2021)2 sur des mesures contre le commerce

death penalty, torture and other cruel, inhuman or degrading treatment or punishment and on the possibility of introducing a simplified amendment procedure for Appendix 2	de biens utilisés pour la peine de mort, la torture et autres peines ou traitement cruels, inhumains ou dégradants et sur la possibilité d'introduire une procédure d'amendement simplifiée pour l'annexe 2
<i>Exchange of views with Dr Alice Jill EDWARDS, UN Special Rapporteur on Torture and Other Cruel, Inhuman or Degrading Treatment or Punishment, and Dr Michael Crowley, Omega Research Foundation.</i>	<i>Échange de vues avec Dr Alice Jill EDWARDS, Rapporteuse spéciale des Nations Unies sur la torture et autres peines ou traitement cruels, inhumains ou dégradants et Dr Michael CROWLEY, Omega Research Foundation.</i>
<i>Discussion and possible adoption of the Report.</i>	<i>Discussion et éventuelle adoption du Rapport.</i>
9: NATIONAL HUMAN RIGHTS INSTITUTIONS & OMBUDSPERSON INSTITUTIONS	9: INSTITUTIONS NATIONALES DES DROITS HUMAINS & INSTITUTIONS DE L'OMBUDSMAN
CDDH(2026)13 – Draft report on examination of implementation of Committee of Ministers Recommendations to member States CM/Rec(2019)6 on the development of the Ombudsperson institution and CM/Rec(2021)1 on the development and strengthening of effective, pluralist and independent national human rights institutions CDDH(2026)11 – Compilation of comments received on the draft report	CDDH(2026)13 - Projet de rapport sur l'examen de la mise en œuvre des Recommandations du Comité des Ministres aux États membres CM/Rec(2019)6 sur le développement des institutions de l'Ombudsman et CM/Rec(2021)1 sur le développement et le renforcement d'institutions nationales des droits de l'homme efficaces, pluralistes et indépendantes CDDH(2026)11 – Compilation des commentaires reçus sur le projet de rapport
<i>Adoption of the Report.</i>	<i>Adoption du Rapport.</i>
10: ECHR IN UNIVERSITY EDUCATION & PROFESSIONAL TRAINING	10: LA CEDH DANS L'ENSEIGNEMENT UNIVERSITAIRE ET LA FORMATION PROFESSIONNELLE
CM/Rec(2019)5 on the system of the European Convention on Human Rights in university education and professional training	CM/Rec(2019)5 sur le système de la Convention européenne des droits de l'homme dans l'enseignement universitaire et la formation professionnelle
<i>Exchange of views with the Secretariat of Council of Europe bodies responsible for activities concerning human rights education.</i>	<i>Échange de vues avec les Secrétariats d'instances du Conseil de l'Europe responsables d'activités portant sur l'éducation aux droits humains.</i>
<i>Exchange of views on working methods for the future examination of implementation of Recommendation CM/Rec(2019)5.</i>	<i>Échange de vues sur les méthodes de travail portant sur le futur examen de la mise en œuvre de la Recommandation CM/Rec(2019)5.</i>
11: PUBLICATION AND DISSEMINATION OF THE ECHR, THE CASELAW OF THE COURT AND RELATED TEXTS	11 : PUBLICATION ET DIFFUSION DE LA CEDH, DE LA JURISPRUDENCE DE LA COUR ET D'AUTRES TEXTES PERTINENTS
CM/Rec(2021)4 on the publication and dissemination of the European Convention on Human Rights, the case-law of the European Court of Human Rights and other relevant texts	CM/Rec(2021)4 sur la publication et la diffusion de la Convention européenne des droits de l'homme, de la jurisprudence de la Cour européenne des droits de l'homme et d'autres textes pertinents
<i>Exchange of views on working methods for the future examination of implementation of Recommendation CM/Rec(2021)4.</i>	<i>Échange des vues sur les méthodes de travail portant sur le futur examen de la mise en œuvre de la Recommandation CM/Rec(2021)4.</i>
12: HELP PROGRAMME	12: PROGRAMME HELP
<i>Exchange of views with the Secretariat of the European Programme for Human Rights Education for Legal Professionals (HELP).</i>	<i>Échange de vues avec le Secrétariat du Programme européen de formation en droits humains pour les professionnels du droit (HELP).</i>

13: EUROPEAN SOCIAL CHARTER CDDH(2025)20REV – (Revised) Bureau proposals on possible future CDDH activities related to the system of the European Social Charter	13 : CHARTE SOCIALE EUROPÉENNE CDDH(2025)20REV – Propositions (révisées) du Bureau sur d'éventuelles activités futures du CDDH liées au système de la Charte sociale européenne
<i>Information from the Chairperson on her participation in the meeting of the Governmental Committee of the European Social Charter (21 May 2026).</i> <i>Exchange of views and possible decision on future CDDH activities related to the system of the European Social Charter.</i>	<i>Informations de la présidente sur sa participation à la réunion du Comité gouvernemental de la Charte Sociale européenne (21 mai 2026).</i> <i>Échange de vues et éventuelle décision sur les activités futures du CDDH relatives au système de la Charte sociale européenne.</i>
14: HUMAN RIGHTS AND THE ENVIRONNEMENT Advisory opinion of the International Court of Justice of 23 July 2025 on the obligations of States in respect of climate change Advisory opinion A0-32/25 of 29 May 2025 of the Inter-American Court of Human Rights on the climate emergency and human rights	14 : DROITS HUMAINS ET L'ENVIRONNEMENT Avis consultatif de la Cour de justice internationale du 23 juillet 2025 sur les obligations des États en matière de changement climatique Avis consultatif A0-32/25 du 29 mai 2025 de la Cour interaméricaine des droits de l'homme sur l'urgence climatique et les droits humains (<i>disponible uniquement en anglais</i>)
<i>Discussion of the possible implications of the conclusions of the climate change-related advisory opinions of the International Court of Justice and the Inter-American Court of Human Rights, with the participation of:</i> - Judge Bogdan-Lucian AURESCU, International Court of Justice - Dr Jannika JAHN, Max Planck Institute for Comparative Public Law and International Law - Rodrigo MUDROVITSH, President of the Inter-American Court of Human Rights	<i>Discussion sur les éventuelles implications des conclusions portant sur les avis consultatifs en matière de changement climatique de la Cour de Justice internationale et de la Cour interaméricaine des droits de l'homme, avec la participation de :</i> - Juge Bogdan-Lucian AURESCU, Cour internationale de Justice - Dr Jannika JAHN, Institut Max Planck pour le droit comparé et le droit international public - Rodrigo MUDROVITSH, Président de la Cour interaméricaine des droits de l'homme
15: ACCESS TO OFFICIAL DOCUMENTS AIG(2026)R11 – Report of the 11th meeting of the Access Info Group AIG(2026)LD12 – List of decisions taken at the 12th meeting of the Access Info Group AIG(2026)R12 – Report of the 12th meeting of the Access Info Group CDDH(2026)15 – Draft programme of the thematic debate	15 : ACCÈS AUX DOCUMENTS PUBLICS AIG(2026)R11 – Rapport de la 11 ^e réunion du Groupe AIG AIG(2026)LD12 – Liste des décisions prises lors de la 12 ^e réunion du Groupe AIG AIG(2026)R12 – Rapport de la 12 ^e réunion du Groupe AIG CDDH(2026)15 – Projet de programme du débat thématique
<i>Thematic debate on the right of access to official documents.</i>	<i>Débat thématique sur le droit à l'accès aux documents publics.</i>
16: INTEGRATION OF THE YOUTH PERSPECTIVE <i>Exchange of views with a representative of the Advisory Council on Youth (CCJ), Council of Europe Secretariat responsible for integrating the youth perspective, and the Secretary of the Steering Committee for human rights in biomedicine and health (CDBIO).</i>	16 : INTEGRATION DE LA PERSPECTIVE JEUNESSE <i>Échange de vues avec un représentant du Conseil consultatif sur la jeunesse (CCJ), Secrétariat responsable pour l'intégration de la perspective jeunesse, et de la Secrétaire du Comité directeur pour les droits humains dans les domaines de la biomédecine et de la santé (CDBIO).</i>
17: PUBLIC CONSULTATIONS CDDH(2025)17REV - [Revised draft] Criteria to be applied by CDDH subordinate bodies in relation to public consultations on texts under preparation	17 : CONSULTATIONS PUBLIQUES CDDH(2025)17REV – [Projet révisé de] Critères à appliquer par les instances subordonnées au CDDH concernant les consultations publiques sur des textes en cours de préparation

Amnesty International contribution to the CDDH on public consultations on texts under preparation	Contribution d'Amnesty International au CDDH concernant les consultations publiques sur des textes en cours de préparation (<i>en anglais uniquement</i>)
<i>Adoption of the criteria.</i>	<i>Adoption des critères.</i>
18: INVITED PERSONALITIES	18 : PERSONNALITÉS INVITÉES
<i>Exchange of views with Eerik-Niiles KROSS, Chairperson of the Committee on legal affairs and human rights, Parliamentary Assembly of the Council of Europe.</i>	<i>Échange de vues avec Eerik-Niiles KROSS, Président de la Commission des questions juridiques et des droits de l'homme, Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe.</i>
19: THEMATIC RAPPOREURS & REPRESENTATIVES TO OTHER COMMITTEES	19 : RAPPOREURS THÉMATIQUES ET REPRÉSENTANTS DANS D'AUTRES COMITÉS
CDDH(2026)07 - Comments of the Bureau of the CDDH on the draft feasibility study on the possible elaboration of a legal instrument on foreign information manipulation and interference (FIMI), including disinformation	CDDH(2026)07 - Commentaires du Bureau du CDDH sur le projet d'étude de faisabilité sur l'élaboration éventuelle d'un instrument juridique traitant de la manipulation de l'information et de l'ingérence menées depuis l'étranger (FIMI), y compris la désinformation
<i>Information from thematic rapporteurs and representatives to other Council of Europe committees.</i>	<i>Informations des rapporteur-es et représentant-es dans d'autres comités du Conseil de l'Europe.</i>
20: OBSERVERS	20 : OBSERVATEURS
CDDH(2026)14 – Requests for observer status with the CDDH CDDH(2026)17 - Observer status with intergovernmental committees of the Council of Europe – rules, criteria and procedure for examining requests	CDDH(2026)14 – Demandes de statut d'observateur auprès du CDDH CDDH(2026)17 - Statut d'observateur auprès de comités intergouvernementaux du Conseil de l'Europe – règles, critères et procédures pour l'examen des demandes
<i>Exchange of views on possible criteria to be applied when examining requests for observer status.</i> <i>Examination of requests for observer status by ASSEDEL (Association européenne pour la défense des droits et des libertés) and the European Law Institute (ELI).</i>	<i>Échange de vues sur les éventuels critères à appliquer lors de l'examen de demandes de statut d'observateur.</i> <i>Examen des demandes de statut d'Observateur émises par ASSEDEL (Association européenne pour la défense des droits et des libertés) et de l'Institut européen de droit (ELI).</i>
21: GENDER EQUALITY	21: ÉGALITÉ DE GENRE
CDDH(2026)09 – The gender equality dimension in the work of the CDDH and its subordinate bodies CDDH(2020)13 – Thematic Form on Gender Equality	CDDH(2026)09 – La dimension d'égalité de genre dans les travaux du CDDH et de ses instances subordonnées CDDH(2020)13 – Fiche thématique sur l'égalité de genre
<i>Information from the Rapporteur on Gender Equality on the integration of the gender equality dimension in the work of the CDDH and its subordinate bodies and other relevant developments.</i>	<i>Informations du Rapporteur sur l'égalité de genre sur l'intégration de la dimension de l'égalité de genre dans les travaux du CDDH et de ses instances subordonnées et autres développements pertinents.</i>
22: CONVENTIONS	22 : CONVENTIONS
CDDH(2026)16 – State of signatures and ratifications of certain treaties under the responsibility of the CDDH	CDDH(2026)16 – État des signatures et ratifications de certains traités sous la responsabilité du CDDH

CDDH(2026)19 - Treaties under the responsibility of the CDDH – monitoring bodies, other responsible committees, current relevance	CDDH(2026)19 (<i>disponible uniquement en anglais</i>)
<i>Exchange of views with Maria-Andriani KOSTOPOULOU, Chairperson of the Group of Experts on Action against Violence against Women and Domestic Violence (GREVIO).</i> <i>Information from the Secretariat on recent signatures and ratifications of certain treaties under the responsibility of the CDDH, along with information on recent derogations to the European Convention on Human Rights.</i> <i>Exchange of views on possible future CDDH activities in relation to treaties under the responsibility of the CDDH.</i>	<i>Échange de vues avec Maria-Andriani KOSTOPOULOU, Présidente du Groupe d'experts sur la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique (GREVIO).</i> <i>Informations du Secrétariat sur les signatures et ratifications récentes de certains traités placés sous la responsabilité du CDDH, ainsi que sur les dérogations récentes à la Convention européenne des droits de l'homme.</i> <i>Échange de vues sur d'éventuelles futures activités du CDDH portant sur les traités placés sous la responsabilité du CDDH.</i>
23: CDDH WEBSITES	23 : SITES INTERNET DU CDDH
<i>Presentation of the revised CDDH website.</i> <i>Presentation of the website of the CDDH Handbook on human rights and artificial intelligence.</i>	<i>Présentation du site web du CDDH révisé.</i> <i>Présentation du site web dédié au Manuel sur les droits humains et l'intelligence artificielle.</i>
24: PUBLICATIONS	24 : PUBLICATIONS
Proceedings of the Workshop: “Ombudsperson Institutions and National Human Rights Institutions: Implementation of Committee of Ministers Recommendations and Other International Standards” Manual on Human Rights and Artificial Intelligence CDDH Publications' website	Actes de l'Atelier : « Les Institutions de l'Ombudsman et les Institutions nationales des droits humains : Mise en œuvre des Recommandations du Comité des Ministres et autres normes internationales Manuel sur les droits humains et l'intelligence artificielle Site internet des publications du CDDH
25: CALENDAR	25 : CALENDRIER
<i>Adoption of the calendar of meetings for the second semester of 2026 and first semester 2027, as it appears in Appendix IV.</i>	<i>Adoption du calendrier de réunions pour le deuxième semestre 2026 et premier semestre 2027, tel qu'il figure à l'Annexe IV.</i>
26: OTHER BUSINESS	26 : QUESTIONS DIVERSES
27: ADOPTION OF THE ABRIDGED REPORT	27 : ADOPTION DU RAPPORT ABRÉGÉ
<i>Adoption of the abridged report of the present meeting.</i>	<i>Adoption du rapport abrégé de la présente réunion.</i>

Appendix I / Annexe I**DRAFT ORDER OF BUSINESS / PROJET D'ORDRE DES TRAVAUX**

TUESDAY / MARDI 30 June / juin	WEDNESDAY / MERCREDI 1 July / juillet	THURSDAY / JEUDI 2 July / juillet	FRIDAY / VENDREDI 3 July / Juillet
09:30	09:30	09:30	09:30
1. Opening of the meeting, adoption of the agenda / <i>Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour</i> 2. PACE & Congress Recommendations / <i>Recommandations de l'APCE et du Congrès</i>	9. National HR Institutions and Ombudsman / <i>Institutions nationales des DH et Ombudsman</i>	18. Invited personalities / <i>Personnalités invités</i> 4. Chişinău Ministerial Session / <i>Session ministérielle Chişinău</i>	23. Websites / <i>Sites web</i> 24. Publications 25. Calendar / <i>Calendrier</i> 26. Other business / <i>Questions diverses</i> 27. Adoption of the abridged report / <i>Adoption du rapport abrégé</i>
Coffee break / pause café	Coffee break / pause café	Coffee break / pause café	
8. Prohibition of the trade in goods used for torture / <i>Interdiction du commerce de biens utilisés pour la torture</i>	15. Access to official documents – thematic debate / <i>Accès aux documents publics – débat thématique</i>	16. Integration of the youth perspective / <i>Integration de la perspective jeunesse</i> 17. Public consultations / <i>Consultations publiques</i>	
13:00 – 14:30 Lunch break / Pause déjeuner	13:00 – 14:30 Lunch break / Pause déjeuner	12:30 – 14:00 Lunch break / Pause déjeuner	13:00 – End of the meeting / Fin de la réunion
12. HELP 10. ECHR in university education and professional training / <i>La CEDH dans l'enseignement universitaire et la formation professionnelle</i> 11. Publication and dissemination of the ECHR / <i>Publication et diffusion de la CEDH</i>	3. ECHR system / <i>Système de la CEDH</i> 13. European Social Charter / <i>Charte sociale européenne</i>	22. Conventions 14. HR and Environment / <i>DH et environnement</i>	
Coffee break / pause café	Coffee break / pause café	Coffee break / pause café	
5. Safe third country concept / <i>Notion de pays tiers sûr</i>	6. Human rights and drug policies / <i>Droits humains dans les politiques en matière des drogues</i> 7. Eradication of impunity for serious human rights violations / <i>Élimination de l'impunité pour les violations graves des droits humains</i>	20. Observers 19. Thematic rapporteurs and representatives / <i>Rapporteurs thématiques et représentants</i> 21. Gender equality / <i>Égalité de genre</i>	
17:30 End of sitting / fin de séance	17:30 End of sitting / fin de séance	17:00 End of sitting / fin de séance	

Appendix II / Annexe II

CDDH rapporteurs and representatives

As appointed by the CDDH at its 103rd meeting (24–27 November 2025)

Rapporteur-es et représentant-es du CDDH

Tels que désignés par le CDDH lors de sa 103^e réunion plénière (24 – 27 novembre 2025)

- Rapporteur on gender equality: Philippe WERY (Belgium) / *Rapporteur sur l'égalité de genre : Philippe WERY (Belgique)*
- Thematic rapporteur on human rights and artificial intelligence: Tim KOLK (Estonia) / *Rapporteur thématique sur les droits humains et l'intelligence artificielle : Tim KOLK (Estonie)*
- Thematic rapporteur on human rights and the environment: Nicola WENZEL (Germany) / *Rapporteuse thématique sur les droits humains et l'environnement : Nicola WENZEL (Allemagne)*
- Thematic rapporteur on impunity for serious violations of human rights: Hans-Jörg BEHRENS (Germany) / *Rapporteur thématique sur l'impunité pour les violations graves des droits humains : Hans-Jörg BEHRENS (Allemagne)*
- Thematic rapporteur on human rights and business: Nicola WENZEL (Germany) / *Rapporteuse thématique sur les droits humains et les entreprises : Nicola WENZEL (Allemagne)*
- Representative to the Steering Committee for Human Rights in the fields of Biomedicine and Health (CDBIO): Elias KASTANAS (Greece) / *Représentant auprès du Comité directeur pour les droits humains dans les domaines de la biomédecine et la santé (CDBIO) : Elias KASTANAS (Grèce)*
- Representative to the International Cooperation Group on Drugs and Addictions (Pompidou Group): Milène BLANCHARD (France) / *Représentant auprès du Groupe de coopération internationale sur les drogues et les addictions (Groupe Pompidou) : Milène BLANCHARD (France)*
- Representative to the Steering Committee on Democracy (CDDEM): Krista OINONEN (Finland) / *Représentante auprès du Comité directeur sur la démocratie (CDDEM) : Krista OINONEN (Finlande)*

Appendix III / Annexe III**Composition of the Bureau, Chairs, Rapporteurs, and Drafting Groups /
Composition du Bureau, Présidences, Rapporteurs et Groupes de rédaction**

BUREAU	END OF THE MANDATE	REFERENCES
Tonje MEINICH (Norway / <i>Norvège</i>) Chairperson / <i>Présidente</i>	31 December 2026 (elected for 1 year, renewable) <i>31 décembre 2026</i> <i>(élue pour 1 an, renouvelable)</i>	103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2025)</i>
Nicola WENZEL (Germany / <i>Allemagne</i>) Vice-chairperson / <i>Vice-présidente</i>	31 December 2026 (elected for 1 year, renewable) <i>31 décembre 2026</i> <i>(élue pour 1 an, renouvelable)</i>	103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2025)</i>
Tim KOLK (Estonia / <i>Estonie</i>) Member / <i>membre</i>	31 December 2027 (elected for 2 years, non-renewable) <i>31 décembre 2027</i> <i>(élu pour 2 ans, non renouvelables)</i>	103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2025)</i>
Elias KASTANAS (Greece / <i>Grèce</i>) Member / <i>membre</i>	31 December 2027 (elected for 2 years, non-renewable) <i>31 décembre 2027</i> <i>(élu pour 2 ans, non renouvelables)</i>	103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2025)</i>
Milène BLANCHARD (France) Member / <i>membre</i>	31 December 2026 (elected for 2 years, renewable once) <i>31 décembre 2026</i> <i>(élu pour 2 ans, renouvelables une fois)</i>	101st CDDH meeting (November 2024) <i>101^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2024)</i>
Elīna Luīze VĪTOLA (Latvia / <i>Lettonie</i>) Member / <i>membre</i>	31 December 2026 (elected for 2 years, renewable once) <i>31 décembre 2026</i> <i>(élu pour 2 ans, renouvelables une fois)</i>	101st CDDH meeting (November 2024) <i>101^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2024)</i>
Babette KOOPMAN (Netherlands / <i>Pays-Bas</i>) Member / <i>membre</i>	31 December 2027 (elected for 2 years, renewable once) <i>31 décembre 2026</i> <i>(élu pour 2 ans, renouvelables une fois)</i>	103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2025)</i>
Paweł WIERDAK (Poland / <i>Pologne</i>) Member / <i>membre</i>	31 December 2027 (elected for 2 years, renewable once) <i>31 décembre 2026</i> <i>(élu pour 2 ans, renouvelables une fois)</i>	103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2025)</i>
CHAIRPERSONS		
"46 + 1" Tonje MEINICH (Norway / <i>Norvège</i>)		92nd CDDH meeting (November 2019) <i>92^e réunion du CDDH</i> <i>(novembre 2019)</i>

CDDH-ELI Hans-Jörg BEHRENS (Germany / <i>Allemagne</i>)		99th CDDH meeting (November 2023) <i>99^e réunion du CDDH (novembre 2023)</i>
CDDH-TE Milène BLANCHARD (France)		103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH (novembre 2025)</i>
CDDH-VOTE Krista OINONEN (Finland / <i>Finlande</i>)		103rd CDDH meeting (November 2025) <i>103^e réunion du CDDH (novembre 2025)</i>
DH-PDA Tonje MEINICH (Norway / <i>Norvège</i>)		102nd CDDH meeting (June 2025) <i>102^e réunion du CDDH (juin 2025)</i>

DRAFTING GROUPS (REIMBURSED MEMBERS / GROUPES DE RÉDACTION (MEMBRES REMBOURSES)	
CDDH-ELI Armenia / <i>Arménie</i> Azerbaijan / <i>Azerbaïdjan</i> Estonia / <i>Estonie</i> Germany / <i>Allemagne</i> (Chairperson / <i>Président</i>) Greece / <i>Grèce</i> Netherlands / <i>Pays-Bas</i> Poland / <i>Pologne</i> Switzerland / <i>Suisse</i> United Kingdom / <i>Royaume-Uni</i>	CDDH-TE Austria / <i>Autriche</i> Belgium / <i>Belgique</i> France (Chairperson / <i>Présidente</i>) Lithuania / <i>Lituanie</i> Republic of Moldova / <i>République de Moldova</i> Netherlands / <i>Pays-Bas</i> Norway / <i>Norvège</i> Slovak Republic / <i>République Slovaque</i> Spain / <i>Espagne</i> United Kingdom / <i>Royaume-Uni</i>
CDDH-VOTE Austria / <i>Autriche</i> Bosnia and Herzegovina / <i>Bosnie-Herzégovine</i> Czechia / <i>Tchéquie</i> Finland / <i>Finlande</i> (Chairperson / <i>Présidente</i>) France Greece / <i>Grèce</i> Latvia / <i>Lettonie</i> North Macedonia / <i>Macédoine du Nord</i> Romania / <i>Roumanie</i> Spain / <i>Espagne</i>	

Appendix IV / Annexe IV**Calendar for the second semester 2026 and first semester 2027***Calendrier pour le second semestre 2026 et premier semestre 2027*

16 – 18/09/2026	<u>2nd meeting of the Drafting Group on the use of new technologies by the Court and new tendencies in litigation before the Court / 2^e réunion du Groupe de rédaction sur le système de la Convention européenne des droits de l'homme (CDDH-TE)</u>
23 – 25/09/2026	<u>7th meeting of the Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations (follow-up) / 7^e réunion du Groupe de rédaction sur l'élimination de l'impunité pour les violences graves des droits humains (suites) (CDDH-ELI)</u>
14 – 16/10/2026	1st meeting of the Drafting Group on the protection of the right of vote / 1 ^e réunion du Groupe de rédaction sur la protection du droit de vote (CDDH-VOTE)
20 – 22/10/2026	<u>4th meeting of the Drafting Committee on human rights and drug policies / 4^e réunion du Comité de rédaction sur les droits humains et les politiques en matière de drogues (DH-PDA)</u>
04 – 06/11/2026	<u>8th-7th meeting of the Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations / 8^e-7^e réunion du Groupe de rédaction sur l'élimination de l'impunité pour les violences graves des droits humains (CDDH-ELI)</u>
12 – 13/11/2026	<u>116th meeting of the Bureau of the Steering Committee for Human Rights / 116^e réunion du Bureau du Comité directeur pour les droits humains (CDDH-BU)</u>
01 – 04/12/2026	<u>105th meeting of the Steering Committee for Human Rights / 105^e réunion du Comité directeur pour les droits humains (CDDH)</u>
03 – 05/02/2027	<u>3rd meeting of the Drafting Group on the use of new technologies by the Court and new tendencies in litigation before the Court / 3^e réunion du Groupe de rédaction sur le système de la Convention européenne des droits de l'homme (CDDH-TE)</u>
10 – 12/03/2027	<u>8th meeting of the Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations / 8^e réunion du Groupe de rédaction sur l'élimination de l'impunité pour les violences graves des droits humains (CDDH-ELI)</u>
31/03 – 02/04/2027	2nd meeting of the Drafting Group on the protection of the right of vote / 2 ^e réunion du Groupe de rédaction sur la protection du droit de vote (CDDH-VOTE)
19 – 21/05/2027	<u>9th meeting of the Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations / 9^e réunion du Groupe de rédaction sur l'élimination de l'impunité pour les violences graves des droits humains (CDDH-ELI)</u>
10 – 11/06/2027	<u>117th meeting of the Bureau of the Steering Committee for Human Rights / 117^e réunion du Bureau du Comité directeur pour les droits humains (CDDH-BU)</u>

16 – 18/06/2027	3rd meeting of the Drafting Group on the protection of the right of vote / 3 ^e réunion du Groupe de rédaction sur la protection du droit de vote (CDDH-VOTE)
29/06 – 02/07/2027	<u>106th meeting of the Steering Committee for Human Rights / 106^e réunion du Comité directeur pour les droits humains (CDDH)</u>